

祝 成 人



①



⑤



④



③



②

令和 3 年

成人式

Coming of age ceremony 2021

5月2日、新型コロナウイルス感染症の影響により延期されていた「令和3年芝山町成人式」が芝山文化センターで開催されました。式典に参加した新成人たちは「コロナの影響でどうなるかと思っただけど、開催できて良かった」と嬉しそうに話し、5年ぶりとなる友人や恩師との再会に喜びの表情を浮かべました。

式典では、相川町長や岩澤議長、中学時代の恩師である中井先生から温かい祝辞や励ましの言葉



Coming of age ceremony 2021



①全員で記念撮影②誓いの言葉を述べる小川郁弥さん③～⑤華やかな晴れ着が会場を彩る⑥真剣なまなざしで式辞を聞く新成人⑦看板前で記念の一枚⑧2人で自撮り! はいポーズ! ⑨久しぶりの再会に笑顔がこぼれる⑩小学生時代のタイムカプセルを掘り出した実行委員の皆さん⑪タイムカプセルに入れた宝物を発見! ⑫お世話になった恩師に感謝の花束を贈呈⑬大人になった友人の姿にびっくり! ⑭久しぶりの再会! 覚えてる?

が送られました。新成人代表による誓いの言葉では、小川郁弥さんが「一人一人が逃げることなく、難問に積極的に立ち向かい、置かれた立場で最善の答えを見つげるために努力し、勇気をもって自分の殻を破り続けながら成長していきたい」と力強く大人になる決意を述べました。

式典後に行われた第二部では、成人式実行委員によって作成されたスライドショーが上映されました。小学生、中学生時代の写真やお世話になった先生方からのメッセージなど、次々と映し出される思い出の映像に会場は笑顔で溢れ、当時は懐かしむ声や感動の声がか聞こえました。

今年度の成人式は、コロナ禍でさまざまな制約がある中で開催となりましたが「成人式を成功させたい」という新成人たちの熱い思いや多くの方の協力により大成功のうちに幕を閉じました。